

HASTA TRES MILLONES POR UNA MEDALLA

Con el resguardo habitual de 30 millones de pesos, por cualquier eventualidad que sepueda presentar en los resultados de Juegos Olímpicos, Ana Gabriela Guevara confirmó que la cantidad económica que recibirán los atletas mexicanos que regresen al país con alguna medalla olímpica será de entre tres, dos y un millón de pesos por metal obtenido.

de pesos por metal obtenido.
Enel caso de quienes logren obtener un título olímpico, la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte ya tiene definido que serán tres millones de pesos por un oro obtenido en la justa parisina, mientras que por las preseas de platay bronce serán dos y un millón cada uno.

Ante las polémicas generadas a inicio de semana por supuestas acreditaciones e irregula-



ridades que denunció el Comité Olímpico Mexicanosobre la delegación directiva de Conade en la capital francesa, la titular de Conade aseguró que este viernes sostendrá una reunión con María José Alcalá para buscar un acuerdo entre ambos organismos y que los enfrentamientos entre ambos no contamine o perturbe el cierre de preparativos rumbo a París 2024.

"Yo no tengo más acreditaciones que la mía y la de mi acompañante y no tiene sentido estar diciendo que yo pedí más habitaciones porque no se da en función de las acreditaciones otorgadas", apuntó.

La directora de Conade incluso señaló que instruyó a su equipo de trabajo para que al momento de definir las acreditaciones disponibles para su comisión, éstas fueran entregadas a parte del equipo multidisciplinario y servicio médico. "No va gente de administración y no llevamos a gente de comunicación". /24HORAS